

ゲートボールやグラウンドゴルフを年配者がされているのを見ることはあっても、まさか自分がするとは思ってもみませんでした。
ところが、ひょんなことから北海道；陸別町（日本一寒い所）でパークゴルフなどやってしまいました。ホールインワン、バーディー、ボギーなどのゴルフ用語も聞いた事はあっても意味不明。でも、アーノルド・パーマー、ジャック・ニクラウス、はにかみ王子くらいは区別がつく程度。こんな私にできるのでしょうか？

起伏の有る芝生の公園（冬季はスキー場になるそうな）を9ホール、4コース。山あり谷ありバンカーあり。テニスボールのひとまわり小さいボールをティーにのせ、パターをもっとごつくした感じのクラブで決められた数で遠くのカップに入れなければなりません。達人のフォームを見よう見まねでボールをスコーン。のはずが空振り。真面目にやっちはいるのですが、当たらない。力一杯打ったくってるのにボールは目の前にへろへろところがるだけ。規定数の3倍位で、やっとカップイン。悔しいやら恥ずかしいやらで、力を入れ次のホールに挑んだものの惨憺たる結果に。でも何故かすっごく面白い！！
後からの組の方を待たせるご迷惑をお掛けしながら延々4コース廻りきりました。満足。実に健康的。か・い・か・ん！！こんな鹿兒島にもあるの？

ゴルフとは道具もコースも違うんだろうとは思いましたが、ゲートボールやグラウンドゴルフとはどう違うのか？？誰か教えてください。
思いがけずはまりそう。でした。

2007・Oct・3